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１ 高齢化に伴う生活支援について 

論点 国民年金・国民健康保険の未納者、未加入者の現状はどうか。  

回答 

市では、法定受託事務として、国民年金における申請の受付を行っ

ているが未加入者の把握はしていない。国民健康保険は、会社の退

職等により届け出が無い場合把握が大変難しい。人数は把握できて

いないが、市ホームページに保険加入の必要性を訴えている。 

 

論点 高齢者の働ける環境整備はどうか。 

回答 

高齢者の雇用確保について、まずはシルバー人材センター、この連

携強化が必要である。今、シルバー人材センターの役割が非常に大

きなものとなっている。また、地域職業相談室を設置しているのは

県内では本市のみ、高齢者の就職相談にも対応可能である。 

２ 子育て支援について 

論点 子育ての負担軽減をはかるための、おむつ支援はどうか。 

回答 

おむつ支援事業については、県内ではないようだが、県外では幾ら

か把握している。子育て世代にとっては、大変魅力のある政策と思

っている。本市としても今後研究をしていきたいと思うが、今すぐ

直ちに実施する事は困難である。  

 

論点 

子育て支援の一環として、おむつ支援事業を進めている自治体もあ

るが、本市として、おむつ専用袋（ゴミ袋）の無料配付で子育て支

援を進める考えはどうか。 

回答 慎重に十分に研究したい。 

 


